
Asamblea General de la Asociación(Viernes 19 de agosto) 
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En Maranchón, a 19 de Agosto de 2005, a las 20,30 h., con asistencia de 47 socios se celebra Asamblea Ge- 
neral con el siguiente 

ORDEN DEL DIA 

1 ."ectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior 
2.Vnforme general de gestión. 
3.qstado de cuentas. 
4." Cese y nombramiento de cargos. 
5.Wuegos y preguntas. 

1 ."eída el acta de la sesión anterior por el Secretario es aprobada por unanimidad. 
2." El Presidente informó a la asamblea de las principales actividades llevadas a cabo durante el verano. 

- Felicitando a los monitores que trabajaron durante la semana infantil, por su entrega y buen hacer du- 
rante las actividades desarrolladas en la semana infantil. 

- Solicitó la colaboración de todos los socios para conseguir fotografías antiguas, de gentes del pueblo 
de Maranchón , pues éstas se están digitalizando y se publicarán para disfrute de todos . 

- Informó que se han marcado algunas rustas por el sabinar para los aficionados a las bicicletas y al sen- 
derismo. ( Estas parten de Maranchón y llegan al pueblo de Judes). 

- El número de socios es similar al año anterior. 
- La Puerta del patio por fin esta instalada. 
- Informó a la Asamblea sobre el coste del Boletín, que es de 2,75 aproximadamente, esta cifra parece 

excesiva, proponiéndose a la Asamblea comprar las herramientas para realizarlo nosotros mismos. Se 
quedó en que se estudiarían los costes y sobre todo ver si se puede formar un equipo de colaborado- 
res que fabriquen el boletín. 

3 . q l  Secretario dio un resumen de las cuentas informando sobre los principales gastos ingresos y saldos. 
Las cuentas se aprobaron por unanimidad. 

4 -Vos  actuales responsables de la Junta directiva de la asociación pusieron sus cargos a disposición de 
la Asamblea. Esta ratificó a los mismos que continuarán un año más. 
También se eligió a JAVIER VALDENEBRO DEL PINO para coordinar el área de juventud. 

5.quegos y pregustas: 

- Se sugirió que las actividades programadas para el verano se publiquen en la revista anterior a esta 
época. 

- Volver a visionar el reportaje sobre el "Alto Tajo", Álvaro verá la posibilidad de que nos sea prestado 
nuevamente esta película. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21,40 h. 
El Secretario: 

Alejandro Atance 

Domingo, 2 1 de agosto 
Muy buena entrada y parti- 
cipación en un día digno de 
invierno. 

Después de entregar el 
premio a la tortilla ganadora 
-un par de sartenes antiad- 
herentes-, todas las tortillas 
se pusieron en común y fue- 
ron devoradas, como bue- 
nos hermanos, eso sí, por 
los asistentes, regadas con 
buen vino proporcionado 
por la Asociación. 
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